



Il a été rendu public ce jeudi, au cours d'un point de presse donné à l'Auditorium du Ministère de la Communication par son Secrétaire Générale et les ministres en charge de la Santé et de la Jeunesse.

« **Jeunesse et participation volontaire aux grands défis du Cameroun** ». C'est le thème consacré à la célébration de la 56^{ème} édition de la Jeunesse. Il a été rendu public ce jeudi, par le Ministre de la Jeunesse et de l'éducation civique, Mounouna Foutsou, avec à ses coté son homologue de la Santé Publique, Malachie Manaouda.

Par ce thème, le gouvernement veut favoriser le volontariat des jeunes « *l'émergence du Cameroun tant souhaitée par tous, passe inéluctablement par la participation volontaire de tous* »

à l'œuvre de construction nationale et plus particulièrement des jeunes », a expliqué le Ministre.

A la suite de son discours, le Minjec a souligné que « *la célébration de la 'onzaine de la jeunesse' 2022 pour sa part, donne l'opportunité à la jeunesse de faire prévaloir l'entraide, la solidarité, le don de soi et l'intérêt général, pour une participation citoyenne aux grands chantiers qui interpellent le Cameroun* ».

Comme l'an dernier, les activités de la Onzaine de la Jeunesse se tiendront dans le respect des mesures barrières. Selon ses initiateurs, il y aura par exemple : **le lancement officiel du programme national pour le réarmement moral, le village jeunesse présentiel et virtuel ou encore la poursuite de l'opération « CAN citoyenne et patriotique »**.

Le lancement officiel des activités de la *Onzaine de la jeunesse* , est prévu pour le 31 janvier 2022 à Poli, dans la région du Nord. Elle va se caractériser par des concerts au stade Roundé Adjia, la distribution du matériel et autres intrants agro-pastoraux aux groupes des jeunes agriculteurs et éleveurs, la formation en geste de premier secours et la formation des médiateurs communautaires sur les techniques d'animation et de communication interpersonnelle en vue de la sensibilisation de proximité en temps de crise.